



Representantes sindicales de la Federación de Comercio y de cadena se reunieron con Agustín Ibáñez

El delegado del Gobierno manifiesta a UGT que se adoptarán medidas para que no se repita los hechos sucedidos un supermercado Dia

23 de marzo de 2009. –El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, manifestó esta mañana en una reunión con representantes sindicales que se van a adoptar todas las acciones preventivas necesarias y de coordinación con los responsables de los supermercados Dia, para que no vuelvan a repetirse los hechos sucedidos en un establecimiento de la cadena en Santander, en que fue agredida una empleada.

En la reunión con el delegado del Gobierno estuvieron presentes el secretario general y el secretario de Acción Sindical de la Federación de Comercio, Hostelería, Turismo y Juego de UGT, Luis Ángel Ruiz Cardín y José Giraldes, respectivamente, así como la representante del Comité de Empresa de Supermercados Dia, Rebeca Galán.

Estos plantearon a Agustín Ibáñez los problemas acaecidos en un establecimiento de la cadena en Santander, y este manifestó que las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado adoptarán aquellas medidas que sean necesarias para prevenir en el futuro cual hecho similar, así como se establecerán contactos con los representantes de la cadena de supermercados para coordinarse y evitar que se repitan hechos parecidos en el futuro.